

Polsek Kebon Pedes Laksanakan Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas Malam Hari

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 2, 2023 - 09:47



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, salah satu kepolisian yang bertugas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes, melakukan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) malam guna mencegah aksi kejahatan di wilayahnya. Patroli malam yang dilakukan anggota Polsek Kebon Pedes ini merupakan salah satu upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Jumat (01/12/23) Dalam patroli KRYD malam ini, Anggota Polsek Kebon Pedes menyusuri setiap sudut kecamatan khususnya area yang sering menjadi target kejahatan seperti perumahan, pemukiman penduduk, perkampungan, dan sekitar pusat keramaian. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., menyampaikan bahwa patroli KRYD malam ini merupakan upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat. Dalam beberapa bulan

terakhir, angka kejahatan di wilayah ini sempat meningkat, khususnya saat malam hari. "Kami ingin memastikan bahwa warga Kebon Pedes dapat menjalani aktivitas sehari-hari mereka dengan tenang dan aman. Oleh karena itu, patroli malam yang kami lakukan menjadi bagian dari tugas kami sebagai aparat kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah ini," ujar Iptu Tommy. Dalam patroli KRYD malam ini, polisi juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan tawuran antar kelompok. Polisi mengingatkan pentingnya menjaga rumah dan kendaraan baik di saat ditinggalkan maupun ketika berada di rumah. Tak hanya itu, patroli malam ini juga melibatkan kerja sama dengan tokoh masyarakat dan petugas keamanan lingkungan seperti satpam kompleks perumahan perkampungan. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kebon Pedes. "Kami berharap dengan adanya patroli malam ini, masyarakat akan semakin merasa aman dan percaya bahwa pemerintah dan kepolisian selalu hadir untuk melindungi mereka. Kami juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap waspada dan melaporkan segera jika ada hal-hal yang mencurigakan," tambah Iptu Tommy. Diharapkan, dengan adanya patroli KRYD malam yang dilakukan secara rutin ini, angka kejahatan di wilayah Kebon Pedes dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Kebon Pedes siap bekerja sama dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari kejahatan.